

Respon Cepat, Satlantas Polres Purwakarta Evakuasi Kecelakaan Di Jalan Sadang Subang

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.DEMOKRAT.CO.ID

Aug 29, 2024 - 11:21



PURWAKARTA - Satlantas Polres Purwakarta bergerak cepat dengan sigap evakuasi kecelakaan lalu lintas yang terjadi di Jalan raya Sadang-Subang, Desa Campakasari, Kecamatan Campaka, Kabupaten Purwakarta tepatnya di Jembatan Ciherang, pada Rabu, 28 Agustus 2024.

Kecelakaan ini menyebabkan tiga orang harus dilarikan ke rumah sakit untuk menerima perawatan medis.

Kendaraan yang terlibat kendaraan yakni Mitsubishi Truck Fuso bernomor polisi F-8390-QL, Sepeda Motor Yamaha Mio bernomor polisi T-6543-AW, Sepeda Motor Honda Vario bernomor polisi T-4636-LH dan Mitsubishi Truck Fuso bernomor polisi D-8169-WY.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasat Lantas, AKP Dadang Supriadi mengungkapkan, peristiwa kecelakaan yang melibatkab empat kendaraan tersebut terjadi sekira pukul 06.30 WIB.

Awalnya, kata Dadang, Mitsubishi Truck Fuso Bernomor polisi F-8390-QL yang dikemudikan AB (61) warga Kecamatan Cakung, Jakarta Timur itu datang dari arah Sadang menuju arah Subang.

"Setibanya di lokasi kejadian telah menyerempet sepeda motor Yamaha Mio bernomor polisi T-6543-AW yang dikemudian MY (17) warga Kelurahan Cisereuh, Kecamatan Purwakarta dan menyerapet Kendaraan Sepeda Motor Honda Vario bernomor Polisi T-4636-LH dikemudikan (LH) warga Desa Campakasari, Kecamatan Campaka, Kabupaten Purwakarta yang berada didepannya," Ucap Dadang.

Setelah itu, sambung dia, kemudian menabrak kendaraan Mitsubishi Truck bernomor polisi F-8390-QL tetap melaju, lalu menabrak bagian belakang Kendaraan Mitsubishi Truck Fuso bernomor polisi D-8169-WY yang dikemudikan RP (35) Kecamatan Darmaraja, Kabupaten Sumedang.

"Akibat dari kecelakaan lalu lintas tersebut 3 orang mengalami luka- luka kemudian dibawa ke Rumah Sakit Ramahadi Purwakarta dan kendaraan yang terlibat kecelakaan mengalami kerusakan. Untuk penyebab kecelakaan ini masih dalam penyelidikan unit Gakkum Satlantas Polres Purwakarta," ucap Dadang.